

Association transparence



L'association TCN 56 et plusieurs requérants ont déposé début août un recours au Tribunal administratif de Rennes contre la décision de permis de construire accordée (encore une fois tacitement) à la Sarl Tinerzh pour son projet de méthaniseur. Les 2 recours (celui de 2022 et 2024) en instance seront examinés dans une audience prévue en février 2025.

Par ailleurs, nous attendons prochainement la décision de la Préfecture sur le dossier ICPE déposé par les porteurs de projet.

En cas d'avis favorable, TCN 56 et de nombreux requérants déposeront un nouveau recours au TA sur ce nouveau volet du projet touchant à l'environnement.

Pour rappel, chaque 2ème jeudi du mois de 19h à 22h auront lieu des réunions ou animations gratuites et ouvertes à tous à la salle Multifonction pour continuer à faire circuler les informations en toute transparence. La 1ère nous a permis de réunir une trentaine de personnes pour échanger les dernières nouvelles autour du verre de l'amitié. La prochaine aura lieu le jeudi 10 octobre.

L'association Transparence Chapelle-Neuve 56 poursuit son travail d'information de la population et a participé à différentes actions: tenue de stands au salon Biozone à Mûr de Bretagne, diffusion d'un tract sur la méthanisation avec des sources fiables, validé par les scientifiques et juristes des associations Eau et Rivières de Bretagne, France Nature Environnement Bretagne, le CSNM/CNVMCh, ...

Faisant écho au positionnement anti-méthanisation du Président de la Région Normandie, un rapport ministériel de juillet 2024 dénonce les dangers que fait peser la méthanisation sur l'agriculture: manque de biomasse, concurrence accrue entre agriculteurs et dérivés en raison du manque de contrôles, menaces sur la souveraineté alimentaire. Il n'y a pas de méthanisation "agricole". La méthanisation est un procédé industriel, peu importe ce qu'on y met.

TCN56 appelle les Chapelle-Neuvois à s'exprimer largement lors de la prochaine consultation publique qui devrait se tenir dans la commune, sur les zones d'accélération des énergies renouvelables (ZAER).

L'association TCN56 s'associe à Eaux et Rivières de Bretagne et France Nature Environnement Bretagne, deux associations majeures, qui viennent d'adresser un courrier de mise en garde à l'ensemble des élus de Bretagne sur les dangers de la méthanisation notamment.



Association Sports et Loisirs

Le 14 septembre 2024, l'Association Sports et Loisirs organisait sa rentrée sportive en proposant des essais aux enfants ainsi qu'aux adultes.

Entre 9 heures 30 et 11 heures 30 les jeunes et les aînés ont pu s'essayer à la pratique du tennis.

Balles oranges, balles vertes, balles rouges ou jaunes leur ont permis de se faire une idée plus précise de ce sport pratiqué de façon ludique sur le court du parc Nêhué, dans un cadre calme et arboré.

Suite à ces essais, plusieurs enfants et quelques adultes se sont inscrits aux entraînements du samedi matin, qui ont démarré le samedi 21 septembre.

Pour tout renseignement merci de contacter Christian Calmont au 02 97 27 23 11 ou Andrew Smith au 06 98 68 02 35.

Cours de breton

Cours de Breton pour adultes : BAUD

Lundi 19h à 20h30 : niveau confirmé

Mardi de 19h à 20h30 : niveau intermédiaire

De 20h30 à 22h : niveau débutant.

Maison des associations.

Contact Erwann Madec : 07 89 87 39 27

Causerie en breton une fois par mois, à la médiathèque le Quatro à Baud.



L'association LIEN : demandez le programme !

Tout d'abord un grand merci à Tristan Le Govic qui a enchanté une soixantaine de personnes en la chapelle de Locmaria le 7 juillet dernier.

Et c'est avec plaisir que nous vous adressons le planning du 2ème semestre des activités de LIEN.

Les ateliers philo (Je pense donc je suis) , les ateliers d'écriture (Entre livres et café) se feront dorénavant chez les adhérents.

A bientôt de vous revoir pour de nouvelles aventures...

Le bureau de LIEN : Pascale et Chrystelle

Bienvenue à la Chapelle-Neuve ! Donemat er Chapel-Nevez ! Welcome to the Chapelle-Neuve !



L'association LIEN propose pour toute la famille :

Programme du 2ème semestre 2024

- **Jeux m'amuse** : mardis 10/09, 24/09, 08/10, 22/10, 05/11, 19/11, 03/12, 17/12 (à 20h30 à la salle multifonction)
- **Boules bretonnes/palets/mölkky ...**
(le mardi à 14h30 place du tilleul ou boulodrome)
- **Échanges et dons de plants/graines le dernier vendredi du mois** : 27/09, 25/10, 29/11 (18h30 place du Tilleul)
- **Atelier écriture & Entre livres et café** : 29/09, 12/10, 26/10 (9h45, 2 rue principale)
- **Rencontres « Je pense donc je suis »**, samedi 12 /10, 16/11, 14/12 (10h, 2 rue principale)
- **Atelier PIKEKOU (couture)** (le lundi à 15h15, salle multifonction)
- **Cabaret des pipelettes** (tous les mercredis soir à 18h15 à 19h30 salle multifonction)
- **ASSEMBLEE GENERALE** samedi 25/01/24 à 14h salle multifonction

renseignements : lien56asso@gmail.com ou 07 68 91 20 99 ou



LIEN. (Ludique, Inventif, Éducatif et Nature)



La rentrée à l'école La Fourmilière

Une rentrée sous le signe de l'engagement .

L'année scolaire a démarré à l'école publique La Fourmilière, sous une pluie fine, mais toujours avec le sourire et l'enthousiasme des élèves et de l'équipe pédagogique. Dès le mois de septembre, de nombreuses activités ont rythmé la vie de l'école, marquant notre attachement à l'éducation à l'environnement et au développement durable, à commencer par notre participation au World Clean Up Day. Comme chaque année, les élèves ont pris part au ramassage des déchets, nettoyant le terrain de sport, les abords du court de tennis, de la salle multifonction et de l'aire de jeux.

Le mardi 25 septembre, les élèves de CE1, CE2, CM1 et CM2 sont partis à la découverte de leur territoire, avec un focus particulier sur le bassin versant du Blavet, en partenariat avec l'association Blavet Terres et Eaux. Cette sortie a permis aux élèves de comprendre la notion de bassin versant à l'aide de maquettes et d'explorer le trajet de l'eau, du captage jusqu'à la station d'épuration, via un jeu de piste scientifique.

Cette année, l'école poursuit son engagement pour l'environnement, avec notamment l'éco-label obtenu en 2020. Le programme inclut des actions concrètes comme le tri, le compostage et la sensibilisation aux espèces menacées. Les élèves, très investis, débutent une année scolaire sous le signe de la découverte et de la protection de leur territoire.

Rendez-vous pour la Grande lessive le vendredi 18 octobre ! Tous les habitants de la commune sont invités à participer.

